



## Kemenag DIY Beri Publikasi Award

**YOGYA (KR)** - Pemberian penghargaan Publikasi Award 2023 mewarnai apel Hari Amal Bhakti (HAB) ke-78 Kementerian Agama di halaman Kanwil Kemenag DIY Jl Sukonandi 8 Yogya, Rabu (3/1). Setelah, Kakanwil Kemenag DIY Dr H Masmin Afif Mag dan jajaran melakukan bakti sosial pembagian sembako kepada warga sekitar kantor.

Dilanjut ziarah ke makam Menteri Agama per-

tama RI Prof Dr HM Rasjidi di Kotagede dan Menag kedua RI Prof KH Fatchurrohman Kafrawi di Karangajen Yogyakarta. Selain itu Kemenag DIY juga membagi enam tim untuk melakukan bak-sos bersih-bersih tempat ibadah enam agama.

Sedang penerima penghargaan Publikasi Award, untuk kategori Kantor Kementerian Agama Kabupaten/Kota, juara 1 diraih Kankemenag Kulonprogo,

juara 2 Kankemenag Gunungkidul, dan juara 3 Kankemenag Yogyakarta. Kategori Madrasah Aliyah Negeri, juara 1 MAN 3 Bantul, juara 2 MAN 4 Bantul, dan Juara 3 MAN 2 Kulonprogo. Kategori Madrasah Tsanawiyah Negeri, juara 1 MTsN 6 Bantul, juara 2 MTsN 9 Bantul, dan juara 3 MTsN 1 Bantul. Kategori Madrasah Ibtidaiyah Negeri, juara 1 MIN 2 Bantul, juara 2 MIN 2 Kulonprogo, dan juara 3

MIN 1 Gunungkidul. Sementara MTsN 10 Sleman meraih Juara Favorit Pilihan Media Massa.

Menag Yaqut Cholil Qoumas dalam sambutannya yang dibacakan Kakanwil Kemenag DIY Masmin Afif meminta seluruh jajaran Kemenag diminta untuk meningkatkan spirit layanan kepada seluruh umat beragama. "Tema peringatan HAB ke-78 ini adalah Indonesia Hebat Bersama Umat,"ungkapnya.

Dijelaskan, tema ini bermakna bahwa ASN Kemenag harus kebersamai umat untuk menuju Indonesia yang hebat. Wujud dari kebersamai umat ini dengan memberikan la-

yanan sebaik-baiknya kepada seluruh umat beragama. "Karena itu, ASN Kemenag harus berusaha bersama mewujudkan birokrasi yang melayani," tuturnya.

"Kita layani umat dengan senang hati, riang gembira, dan penuh pengabdian. Jadikan pelayanan umat ini sebagai "panggilan hati, bukan semata kewajiban birokrasi," ujarnya lagi.

"Jika pelayanan umat ini dilandasi sebagai panggilan hati, maka saya yakin dan percaya akan terwujud birokrasi yang inklusif, transparan, dan berdampak. Kita akan betul-betul bersama umat, yang berujung pada Indonesia Hebat," sambungnya. **(Fie)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005